

あせとゆめ

生徒用

(「知識は力なり」「継続は力なり」)

1 進学受験結果報告 (12/20現在)

○国公立大学

- ・熊本大学・文学部・グローバルリーダーコース (1)
- ・熊本県立大学・総合管理学部・総合管理 (2)

○私立大学

- ・熊本保健科学大学・保健科学学部・看護 (1)
- ・ // 言語聴覚 (1)
- ・九州看護福祉大学・看護福祉学部・看護 (1)
- ・ // 鍼灸スポーツ (1)
- ・九州ルーテル学院大学・人文・こども専攻 (1)
- ・尚絅大学・現代文化学部・文化コミュニケーション (1)
- ・熊本学園大学・経済学部・経済 (2)
- ・ // リーガルビジネス (1)
- ・熊本学園大学・社会福祉学部・社会福祉 (2)
- ・ // こども家庭福祉 (1)
- ・ // ライフウェルネス (1)
- ・熊本学園大学・外国語学部・英米 (3)
- ・ // 東アジア (1)
- ・産業医科大学・産業保健・看護 (1※)
- ・九州産業大学・経済・経済 (1)
- ・日本経済大学・経済・健康スポーツ経営 (1)
- ・長崎国際大学・人間社会・国際観光 (1)
- ・大阪芸術大学・芸術・文芸 (1)
- ・朝日大学・保健医療・健康スポーツ (1)
- ・東京国際大学・商・経営 (1)
- ・日本大学・文理・社会 (1)
- ・千葉商科大学・商経・経営 (1)

○私立短大

- ・尚絅大学短期大学部・幼児教育 (3)
- ・ // 総合生活 (3)

○公立大学校・専門学校

- ・熊本県立技術短期大学校・I群(機械) (3)
- ・熊本県立高等技術訓練校・総合建築 (1)
- ・熊本市立総合ビズネット専門学校・情報ビズネット (1)
- ・ // 観光ビズネット (1)

[※…既卒生]

○医療・看護系専門学校

- ・九州中央リハ・看護 (2)
- ・ // 理学療法 (2)
- ・ // 作業療法 (1)
- ・駅前看護リハ・看護 (2)
- ・熊本看護・第一看護 (2)
- ・福岡天神リハ (2)
- ・福岡医療 (1)

○専修学校

- ・熊本歯科衛生士専門学院 (3)
- ・大原簿記情報専門学校 (1)
- ・大原保育医療福祉専門学校 (1)
- ・菊池郡市看護高等専修学校 (1)
- ・九州工科自動車専門学校 (3)
- ・九州動物学院 (2)
- ・九州美容専門学校 (4)
- ・熊本ベルエール美容専門学校 (2)
- ・モア・ヘアメイクカレッジ (1)
- ・熊本デザイン専門学校 (4)
- ・熊本電子ビジネス専門学校 (6)
- ・西日本教育医療専門学校 (2)
- ・九州デザイナー学院 (1)
- ・九州ビジュアルアーツ (1)
- ・ヒューマンアカデミー福岡校 (1)
- ・中村調理製菓専門学校 (1)
- ・平岡調理製菓専門学校 (4)
- ・福岡カレッジオブビジネス (1)
- ・福岡カレッジミュージック&ダンス (2)
- ・福岡こども専門学校 (1)
- ・西日本カデミー航空専門学校 (1)
- ・守里会看護福祉専門学校 (1)
- ・ECC国際外語専門学校 (1)
- ・東京カレッジミュージック (1)
- ・日本工学院専門学校 (1)
- ・公務員関係専門学校 (4)

2 就職受験結果報告（12/20現在）→46+3名

- 事務職 …県内11、県外1（ただし、就業場所は県内）
- 販売 …県内7、県外1
- サービス…県内3、県外2
- 技能 …県内8、県外7（うち就業場所が県内3）
- その他 …県内2
- 自衛隊 …4
- 公務員 …3※（外務省、菊池消防、山鹿消防）

[※…既卒生]

就職未決定者はあと残り1～2名ですが、進学者はまだ途中経過で、特に1月12、13日に
行われるセンター試験に臨む生徒たちもいます。

先日、外務省に合格した生徒が予備校での話をしてくれました。予備校では18時から22時
まで、約100人ほどが一言もしゃべらずに黙々と自習をしており、自分もその中で懸命に取り
組んだそうです。その継続が力になったということでした。ラストスパート、頑張ってください！

3 1・2年合同進路学習会（11月8日 [水]）

天気が悪く心配しましたが、無事に終了できました。就職希
望者はガイダンスや演習を、進学希望者は各大学や専門学校等
の先生の模擬講義を受講し、それぞれしっかり話を聞いたり、
活動したりしていました。

また、その後の感想等についてしっかり書けていた生徒も多く、
いっそう進路意識を高めたのではないかと思います。ぜひ
今後の進路を考える際に、この経験を活かしてくれたらありが
たいですね。



4 1年お仕事探検フェア（12月13日 [水]）



昨年度は熊本地震の影響で中止にな
りましたが、今年は一昨年同様、グラ
ンメッセにて1年生が全員参加しまし
た。このグランメッセが完全に復活
したことに感慨深いものがありますが、
この取り組みの中身も少しリニューア
ルしており、体験型のブースがかなり

増えていたそうです。そのせいか生徒たちも集中して取り組んでいたということでした。

5 最後に、良いお年を。

「大事なことは、時間がかかる」。「大事」なことにはじっくり取り組みましょう！